

令和7年6月国見町教育委員会定例会 会議録

1. 招集日時 令和7年6月20日（金）午前10時
2. 招集場所 国見小学校
3. 出席委員
 - 1番委員 高橋 幸子（教育長職務代理者）
 - 2番委員 志村 裕美
 - 3番委員 中村 裕美
 - 4番委員 菊地 貴雄
 - 5番委員 石幡 良子（教育長）
4. 説明のため出席
 - 次長兼教育総務課長 宮戸 浩寿
 - 教育施設課長 佐藤 智宏
 - 生涯学習課長 小野 笑子
5. 書記
 - 主幹兼総務係長 八島 章
 - こども教育係長 蓬田 祐子
 - 指導主事 丹治 光夫
6. 傍聴者 なし
7. 開会 午前10時
8. 教育長あいさつ
9. 会議の成立 教育長が、教育委員全員の出席であり、会議が成立していることを宣言した。
10. 会議録署名委員 会議録の署名委員について、1番高橋幸子委員、4番菊地貴雄委員を教育長が指名した。
11. 会期の決定 教育長が会期を諮り、本日1日とすることを決定した。
12. 会議録の承認 事務局より5月定例会会議録の概要について説明し、異議なく承認された。
13. 教育長報告
 - (1) 教育長出席会議等について
教育長の出席会議等について、別紙のとおり報告した。
 - (2) 6月議会定例会について
6月議会定例会、一般質問について、別紙に基づき報告した。

10時15分 議長（教育長）より、委員会を一時休議とし、小学校の授業参観をする旨が提起された。委員からは意義なく、授業参観後から再開することを告げ、休議とした。

議長（教育長）が委員会の再開を告げる。

6月議会定例会について、教育総務課長より追加の報告をした。
なお、各委員より出された意見は以下のとおり。

高橋委員 認定こども園について。以前、町営でやると民間でやるのでは補助金が全く違うと聞いた。今回、具体的に進むとなると民営化もありなのか。

教育施設課長 認定こども園の運営の方法についてはこれから検討になる。まずは教育ビジョン、総合計画の中で位置付けをして、その後、いろいろな場を通じて議論や意見を吸い上げ、どうしていくかということを考えていきたいと思う。補助制度などの情報の把握から始める形になるかと考えている。

高橋委員 民営化にすると、補助が多く出るというような話を前に聞いた。伊達市や福島市は民間でやっている認定こどもが多いということで、国見町ですとしたら公募になるのか。

教育施設課長 隣町の桑折町では、福島市の公益法人だったと思うが、どちらかというと民設民営に近い形で補助金を交付して実施している形のようです。国見町は、認定こども園を造ったとすると1箇所しかない。そのような中で民間に完全に委ねてよいのかといった部分も議論する必要がある。

(3) その他

特になし

14. 議事

議案第6号 国見町いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱及び任命について

教育総務課長より別紙資料に基づき説明した。各委員からの質疑応答はなく、議案第6号は原案のとおり承認された。

議案第7号 国見町文化財保護審議会委員の委嘱について

生涯学習課長より別紙資料に基づき説明した。各委員からの質疑応答はなく、議案第7号は原案のとおり承認された。

15. 協議・報告

【報告事項】

(1) 専決処分の報告について（国見町いじめ問題対策専門委員会委員の委嘱）

教育総務課長より、別紙資料に基づき報告した。

(2) 専決処分の報告について（国見町社会教育関係団体補助金交付要綱の一部改正）

生涯学習課長より、別紙資料に基づき報告した。

(3) 教育総務課報告

①国見学園コミュニティスクール委員会・地域学校協働本部運営委員会について

5月15日開催した委員会について、別紙のとおり報告した。

②第1回国見町教育支援委員会について

5月20日開催した委員会について、別紙のとおり報告した。

③ボランティア奉仕活動について

アサヒ電子(株)の社員による奉仕活動について、別紙のとおり報告した。

④国見町コミュニティクラブ研修会について

6月4日開催した研修会について、別紙のとおり報告した。

⑤国見町いじめ問題対策専門委員会について

6月5日開催した委員会について、別紙のとおり報告した。

(4) 教育施設課

①第1回国見町給食センター運営委員会について

5月23日に開催した委員会について、別紙のとおり報告した。

②第1回国見町スクールバス運営検討委員会について

5月28日に開催した委員会について、別紙のとおり報告した。

③国見小学校体育館空調工事（変更）について

小学校体育館の空調工事について、別紙のとおり報告した。

④食器・食缶洗浄機更新について

洗浄機の更新について、別紙のとおり報告した。

なお、各委員より出された意見は以下のとおり。

志村委員 スクールバスの件について。接触事故があったということで以前連絡が回ってきたが、その後どのような話し合いをしたのか。それから、以前見かけて危ないと思い、お伝えしようと思ったことがあった。大枝街道を通って通勤しているが、大枝のバスが農免道路を走って行くのだが、途中のT字路から大木戸地区のバスが入ってくる。普通だと、農免道路を走っているバスや車はそこで止まることはないが、その時、大木戸側のバスが見えたので、大枝のバスがストップして大木戸のバスを通した。ミラーはあるが、通してあげるという行為は少し危ないと思ったことがあった。

教育施設課長 今回の事案について問題点となったのが、事故後すぐに教育委員会や学校の方に連絡がなかった。その事故自体は大きな事故ではなかったということで、そのような判断をされたようだ。まず一番大事なのは安全運転の徹底ということがあるが、なにかあった場合はすぐに連絡するようにという指示をしたところだ。事故の具体的な報告と改善策。当日バス会社の責任者が不在ということもあり、連絡体制の整備の指示をした。今回の一般質問でも述べたが、バスの運行計画や決まりの中で、安全運行についてバス会社の責任やるべきことを徹底するように伝えているが、改めて確認はしていきたい。

（5）生涯学習課報告

①地域学校協働本部事業について

公営塾「放課後塾ハル」開講、国見っ子わんぱく広場「開所式」、国見っ子わんぱく広場「忍者ランド」、少年仲間づくり教室「サッカー教室」について、別紙のとおり報告した。

②くにみ観月台カレッジ「交通安全教室」について

5月30日に開催した交通安全教室について、別紙のとおり報告した。

③町民講座「陶芸教室」について

6月1日、15日に開催した陶芸教室について、別紙のとおり報告した。

④スポーツ事業について

町長ハイキング「裏磐梯五色沼」、文化・スポーツ等激励金交付式について、別紙のとおり報告した。

⑤図書館事業について

子ども司書講座「開講式」、子ども司書の日、子ども移動図書館実施予定表について、別紙のとおり報告した。

⑥青少年育成町民会議について

青少年町民会議総会、奨励金交付式について、別紙のとおり報告した。

⑦柏葉体育館空調設備設置工事の一部変更について

工事の一部変更について、別紙のとおり報告した。

⑧今後の予定について

今後開催予定の事業日程について、別紙のとおり報告した。

(6) その他

①国見町教育ビジョン 2021 改訂に係るアンケートについて

②7月教育委員会は、7月18日（金）午後6時より観月台文化センターで開催予定
なお、各委員より出された意見は以下のとおり。

志村委員 アンケートの対象者について。中学1年生を対象にしなかったのはなぜなのか。

主幹兼総務係長 中学1年生については、小学生から中学生に上がったばかりであり、中学校生活
がまだつかめていない時期ということで、それを意図として外させていただいた。

高橋委員 アンケートのEの想定回収率が30パーセントというのは、少ないとと思う。

主幹兼総務係長 推定回収率の30パーセントは、決して一般的に低い回収率ではなく、例えば総
合計画等だと20数パーセントというような回収率である。教育分野は非常に関心の高い分野で
あることから、30パーセントを目標とした。

16. 閉会 午後11時45分